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①事業内容
・新卒・中途採用支援事業 　・就職支援事業 
・PFI・PPP プロジェクトに関する民間側のアドバイザリー、マネジメント事業 　・指定管理者事業
②経営理念
仕事を楽しみ、仕事を通じて自己成長する。常に謙虚で、お客様目線の言動と行動をする。

③趣味は何ですか？
野球（たまに草野球をする他は、ドームでの観戦を楽しんでいます）　ゴルフ　読書など

④おすすめの本は何ですか？
三條慶八さんの「社長の基本」です。
会社経営にあたり、基本となることがたくさん書いてあり、基本を忘れそうになった際に何度も読み返しています。
漫画であれば石塚真一さんの「BLUE GIANT」をお勧めします。
主人公が好きなことに対してとことん努力をする姿に学びがあり、前向きな考えを持てるようになります。

⑤アーリークロスを一言でいうと
「社外相談役」
担当の田中さんは同い年ということもあってとても話しやすく、「こういうことを聞いても大丈夫かな？」という
ことにも親身になって教えてくれますし、投げた質問に対してレスポンスが早いのでとても助かってます。

株式会社スギナプラス
〒 810-0041
福岡市中央区大名２丁目 10 番 31 号ネオハイツ天神 506
☎ 092-791-5912　　http://suginaplus.co.jp

相続する？それとも放棄する？アーリークロス
相続相談室

Early's

Client 株式会社

スギナプラス様

親に多額の借金があった場合などは親の財産を相続
しないことはできるのでしょうか？そもそも親にどれだ
けの財産や借金などがあるのか見当もつかないので
すが…。

確かに親の相続があるまでどれだけ親に財産があっ
てどれだけ借金があるのかはわかりませんよね。そこ
で民法では相続があった場合、相続人に3つの選択
権を用意しています。
すべての財産債務を相続する「単純承認」、プラスの
財産を限度に債務を支払う「限定承認」、そもそも相
続しない「相続放棄」があります。

相続するかしないかだけではないのですね。単純承認と
相続放棄はわかりやすいのですが、限定承認というのが
わかりにくいですね…。どんな場面で行うものなのでしょ
うか？

この限定承認は財産はある程度あるが、債務がどれくらいあ
るのかわからないよという場合に利用されます。
たとえば、親が事業をされていて事業に関わる借金があるこ
とが予想される場合などですね。

実は、相続するか放棄するかは相続開始してから「3ヶ月以
内」に決めないといけないのです。じゃあ3ヶ月以内に相続財
産と債務を確定させることができるかといったら結構時間が
ないものです。そこで、どちらに転ぶかわからない場合に限定
承認を行っておく必要があるのです。

なるほど。まぁ、相続開始してから時間かけながら親の財産を
把握してから相続するか放棄するか決めればいいですよね。

わかりました。親の相続があった場合は早めに動かないと大変
なことになりそうですね。

相談者

小山先生

小山寛史先生

ささみ（レア）と焼酎を
愛する男としても

知られている。

相続・承継支援部 部長
副代表税理士
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Monthly Topic 

クラウドファンディングで 300 万円の目標に対し
5,300 万円の支援を獲得した web 漫画をご存知でしょう
か。「左利きのエレン」という作品です。

主人公は富や名声に全く興味のない天才アーティスト
のエレンと、普通でない「特別」な人間になりたいと思
う光一。絵が下手で天才達に囲まれて挫折を繰り返す光
一と、それでも諦めない光一にイラつくエレン。失敗ば
かりで成功を知らない光一と挫折を知らない天才エレン。
両極端な二人は幾度もぶつかり、各々の作品を通して「会
話」します。光一は広告代理店でデザインを武器に、エ
レンはアーティストとして社会で活躍し「会話」を続け
ます。「才能」対「努力」において「頑張れば報われる」
という甘いシーンは無く、何度も絶望を味わう光一の姿
が印象的です。現実に歯向かい続けた光一の「本気出せ。
本気出して、それから諦めろ」という寂しいような清々
しいようなメッセージは心が熱くなります。広告代理店
出身の作者が描くこの作品には、内容はもちろん構図や
言葉・テンポで強烈に惹きつけられました。読む人によっ
て受け取るメッセージが変わる不思議な内容ですが、一
番にお勧めしたい作品です。機会があればぜひ一度読ま
れてみて下さい。（冷水）

対人関係が不器用で自分に自信がない中堅内科医の早
坂ルミ子が、ひょんなことから患者の心の声が聞こえる
聴診器を手に入れます。

その聴診器を患者に当てている間、その患者は自分の
人生をやり直すことができ、ルミ子自身も患者のもう一
つの人生を見ることができます。

大女優の母を持ち女優の夢を叶えられなかった小都
子、仕事ばかりで家庭を省みなかった慶一、娘の結婚に
反対し未婚のまま 40 代半ばを迎えさせてしまったこと
を悔やむ千登勢、中学時代の行動に負い目を感じてる大
手メーカー勤務の光司。これらの登場人物は皆末期ガン
患者です。

ルミ子は末期ガン患者と聴診器を通じて、彼らのもう
一つの人生とその顛末を知り、内科医としても人として
も成長していきます。あの時こうしてれば良かった、こ
うしてたら変わってただろう…と選ばなかった人生に未
練を残したり、後悔することは誰でもあることだと思い
ます。違った人生を選んだとしてもそれで満足いく結果
になるとは限りません。非現実的な話ではありますが、
ただ何となく過ごしがちな毎日は当たり前ではないとい
うこと、死に直面した時に後悔のない生き方ができてい
るのかなど色々考えさせられる内容でした。（内田）

「左利きのエレン」
かっぴー（著）
Kindle 版（電子書籍）

「後悔病棟」
垣谷美雨（著）
小学館文庫

Book Review

企業型DC
（企業型確定拠出年金）

中小企業における従業員の退職金の平均金額をご存知でしょうか？
「勤続年数×10万円」と言われています。30年働いて300万円です。
老後2,000万円問題が深刻化している昨今、一生懸命働いてくれていた従業員が退職後にお金に困っている…経営者として
はそんな状況を作りたくない反面、1,000万円も2,000万円も準備するのは現実的に容易なことではありません。
そんな中小企業の間で、今とても注目されている制度が企業型DCです。
企業型DC（企業型確定拠出年金）とは、企業が掛金を毎月積み立て（拠出）し、もしくは従業員が自ら掛金を積み立てて、
退職金の運用を行う制度です。 この制度は従業員が企業型DCに加入するかどうかを選択する事も可能です。 従業員は掛金
をもとに、金融商品の選択や資産配分の決定など、さまざまな運用を行います。
ユニクロでも退職金制度を企業型DCに完全に切り替えており、その他数多くの大手企業でも導入されています。企業側だけ
ではなく、従業員側にも大きなメリットがある制度となっています。
企業型DCを導入し、採用ページに「上場企業と同様の退職金制度を完備しています！」と記載して、採用力を強化している
中小企業も増えています。

企業側のメリット
・社会保険料の削減
・福利厚生の充実
・採用力UP

従業員側のメリット
・社会保険料の削減
・退職金を運用する事で老後資金準備ができる
・非課税枠が活用できる

弊社グループ会社の
株式会社アーリークロスで
DC導入支援を行っております。
ご興味ある方は担当者までご連絡ください。
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小西先生の 一言

092-406-5004
〒810-0001
福岡市中央区天神4丁目2番31号 第2サンビル5階

info@earlycross.co.jp
https://www.earlycross.co.jp

「人間が機械（技術）に合わせる時代」

LayerXのCEOが「人間に機械を合わせるというパラダイムがIT化。人間が機械
に合わせるというパラダイムがDX（デジタルトランスフォーメーション）。」と仰って
いました。これは非常に本質を突いているなと思いました。技術が格段に進化する
中で機械（技術）は人間の数百倍、数千倍の効率を発揮することがあります。ボ
トルネックになるのは人間です。人間に合わせようとすると技術が100%の力を発
揮できなくなります。人間に機械を合わせようとすると効果を感じることができず、
DXがうまく行きません。DXを考えるにあたっては、「人間が機械（技術）に合わせ
る」という視点を必ず持ってください。技術の力を100%発揮するために人間の動
きやビジネスをどう変革するのか？という問いが重要だと考えます。

読者へ向けて軽くご挨拶をお願いします。
この度税理士法人アーリークロスに入社しました末

すえかね

包と
申します。一日でも早く戦力になれるよう頑張りますの
で、よろしくお願いします。 

出身地、地元自慢をお聞かせください。
出身は福岡県南部に位置するみやま市です。連山が綺麗
な田舎で長閑なところです。あまり知られていませんが、
みやま市はセロリの生産量全国第３位です。

趣味は何ですか？
お菓子作りです。出産を機に「食」を真剣に考えるよう
になり、口に入るものはとにかく手作り。幼児が口にす
る卵ボーロに始まり、お菓子の家を作ったりケーキを作っ
たり楽しんでます。

好きな食べ物は何ですか？
美味しいものは何でも好きです。お鮨なら「うに」。
コーヒーも好きで、特に深煎りで濃いものが好きです。
豆はお取り寄せ、家では必ずドリップで入れるので口にす
る物の中では一番こだわっているものかもしれません。

座右の銘は何ですか？
「一期一会」　たとえ一度きりでも出会いを大切にしてい
きたいと思っています。

実は〇〇です。
実はヨガ歴 15 年です！娘を出産して暫く育児に専念して
いたのですが、暇を持て余してヨガ教室へ。
運動音痴の私でもできる所にひかれ、気づけば 15 年！

苦手な食べものは何ですが？
アワビです。以前お鮨屋さんで、新鮮なあまりシャリのう
えで動いているアワビを見て以来、苦手になりました。

アーリークロスに入っての意気込みを教えてください！
前職ではバックヤード中心の仕事をしていたので、直接お
客様と接する機会は少なかったのですが、経営支援部では
直接経営者の皆様と接して力添えができればと考えていま
すのでよろしくお願いします。

読者へ向けて軽くご挨拶をお願いします。             
7月より株式会社アーリークロスBPOに入社しました、
福島梓と申します。一日も早くお役に立てるよう頑張り
ます！

出身地、地元自慢をお聞かせください。
福岡県行橋市です。
冬場は簑島の牡蠣がおいしいです。牡蠣小屋もあります！ 

趣味は何ですか？
休日はよく映画を見ます。学生のころからお茶のお稽古
にも通っています。

名前の由来は何ですか？
梓の木が由来です。両親は、弓の材料になるほどよくし
なり折れないこの木のように育ってほしいと思い名付け
たそうです。

苦手な食べものは何ですか？
辛い物が苦手です。
人が食べているのを見るとすごく美味しそうなのですが…
いつか食べられるようになりたいです！

好きな芸能人は誰ですか？
香港の俳優、ドニー・イェンです。アクションがとにかく
かっこいい！！

アーリークロスに入っての意気込みを教えてください！
前職では総務・経理部に所属しておりました。
業務の内容は異なっていますが、事務経験を活かしつつ知
識を獲得していきたいと思います。
何卒よろしくお願い申し上げます！
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福島　梓 末包 祐子
Yuko Suekane

Azusa Fukusima

スタッフ紹介


